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ATA.W 749 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Àos 14 díás do mês de março de 2023, às 18 horas, teve início na Sala da Sessões da Câmara 

Municipal de Formosa do Rio Preto a 03ª sessão ordinária do pr:meiro período legislativo de 

2023. Presidida pelo Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis e secretariada pelos Vereadores -

' Sandoval Queiroz lQ Secretario e Jose Antônio Barbosa de Barros 2Q Secretario. O Presidente 

pedeqUe seja feita a chamada, presentes todos os vereadores. PEQUENO EXPEDIENTE: lidos os 

ofícios. GRANDE EXPEDiENTE: e ORDEM DO DIA- após verificação que a votação dos exercícios 

financeiros anteriores a 2021 não foram concluídas, conforme dispõe o artigo 216 faremos a 

distribuição de cópia do parecer prévio do TCM/BA relativo as con~as do exercício financeiro de 

2019. Em tempo o referido processo será encaminhado ~;ara a comissão de finanças e 

orçamen~g para a apresentação àe parecer acompanhado de projeto decreto legislativo pela 

aprovaçã'o ou rejeição das contas. CONSIDERAÇÕES FINAIS. Após as inscrições o Presidente 

passou a palavra ao Vereador Joilson Rocha que saudou a todos e disse que a semana foi de 

grande produtividade e que em reunião com o Prefeito puderam perceber que as coisas vão se 

encaixar. Citou tambem a visita do Prefeito de Matciros acompanbado de Vereadores, onde o 

mesmo veio fazer a "entrega de parceria" da localidade de Panambi, sendo a mesma 

pertencente ao Estado da Bahia rnas que corno a é mçn::;r p<;ra Mateircis To o 

município sempre atendeu as necessid<ldes da localidade. Entre outras situações foram 

discutidas as possibilidades de alinhar as melhorias para as dev1das regiões. Parabeniza os 

colegas pelo empenho em melhorar e dar respostas aos eleitores. Com a palavra o Vereador 

Lucimagno Nogueira que venha através aeste plenário pa~a solicitar a divulgação de 

lnfor_mc;lções via radio municipal. Vem tambem relatar sobre a merenda escolar nas escolas das 

localidades. Cité! aind<:! a falta de merenda ass1rn como a falta de rv;Jteria: de limpeza. Diz que o 

município tem recurso', e que não justifica a talta destes itens :1écu2ssários. Relzn:a ainda que 

. pode ver após a sua visita na localidade que passaram a entregar a merenda. Pede ajuda a 

pequenos agricultores, quando o gestor poderia adquirir mercadorias dos próprios para compor 

a. merenda escolar. Com a palavra o Vereador Jose Antônio que saudou a todos e diz que 

recent~meRte fez uma visita a associação Formosa e Novo Horizonte e pode perceber que as 

localidades necessitam de transporte escolar para o períock·· noturno. explica que fez a 

solicitação de uma ambulância com técnico de enfermagem rara a localidade de Coacerai pois 

com o aumento de cvrros, maquinas pesadas e ouLros veícu!os ':)G)'(ern mais acidentes. Diz que 

esteve em visita ao Gabi:-1ete do Deputado Dai e pode íormaiiz<l: urn pedido de uma ambulância 

para a região da localidade de Malhadinha. Atendendo as necessidades das localidades ali 

vizinhas. Esclarece que enviou um oficio para o secretário ele infréh'Strutura e serviços públicos 

par9 que sejam efetuadas melhorias na iluminação na localidade do Canadá. Com a palavra o 

Vereador Edson Batista que saudou a todos e comenta sobre o alcndir:--•ento básico da uni,dade,,......_ 

do INSS deste município. disse que o Gerente do INSS comenta que é difícil trazer para 

Município um atendimento de perícia, e que a soiução st:riéJ um c.o>,curso público. Comenta 

dificuldades encontradas por pessoas que necessitam de perícia Sobre a 1ndicc:;ção feita para a 

construção de uma escola na localidade do Bairro Progresso já teve notici3s que o Município já 

esta providenciando as dcvidrlS rorrnaiidadcs p:;rJ a const.ruçii~. t:crnenta ainda que a sec·mariJ 

de esportes já esta se empenhando para o iançamento do Ui r• cio municipal de futebol. O 
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'i~r~âdor Roberto Andrade saudou a todos e diz que hoje quer relatar sobre a questão da saúde. 

·•·' disse que vem vendo diversas cobranças em relação a saúde municipal, e que o prefeito ate 

~reconheceu que esta em defasagem os atendimentos, em especial a marcação de consultas. 

Comenta sobre a faita de merenda escolar já relatada neste plenário na sessão anterior e que 

pode observar que a merenda começou a chegar na data de ontem e hoje. Agradece, mesmo 

que por coincidência, a compra de merenda para as escolas. Faia sobre as situações precárias 

dos ônibus escolares que sempre estão transitado em péssima situação. Diz que transportam 

vidas e não é admissível o descaso com os ônibus. Fala sobre a responsabilidade da localidade 

de Panambi que sempre foram do município de Mateiros e que agora passa a ser 

responsabilidade do Município de Formosa. Diz que não entende como um outro estado pode 

prover as necessidades daquela localidade. Diz que espera que o município atenda as 

necessidades daquela localidade. Diz que aLravés da fiscalíz2ção estarão observando se as 

necessidades daquela localidade ser5o atendidas. Pede ao povo que informe aos vereadores as 

mazelas do município de Formosa do Rio Preto. Com a palavra a Vereadora Maria Rosita que 

saudou a todos e diz que essa questão da educação já foi discutida internamente, em reunião 

com alguns vereadores. Diz que as aulas se encerraram em dezembro e iniciaram em fevereiro 

e que o tempo é extremamente necessário para que se providencie os materiais necessários 

básicos para a limpeza e alimentação. O fato de não ter mate ria i didático, merenda e o material 

de limpeza é falta de planejamento e incompetência com o povo formosense. Pede para o líder 

de governo levar a reinvindicação sobre a localidade de Cacimbinha que estão apelando através 

da associação, a energia. Pede para o prefeito interceder junto a Coeiba para que atendam a 

necessidade de energia. Pede mais urna vez a limpeza do Bairro Santana. Diz que é obrigação 

do prefeito cuidar onde tiver um morador, limpar e cuidar das ruas. A Vereadora Manuela 

Fernandes saudou a todos e diz que o município passa por sérios problemas. Diz que parece que 

a cada. semana a voz do vereador passa a não ser ouvida. Cita a falta de medicamentos bá~icos, 

que as pessoas que estão doentes não querem saber se falta licitação, pedido do profissional de 

saúde ou outras situações que impedem o atendimento. Faia sobre a falta de atendimento nas 

especialidades medicas. Fala ainda sobre os transportes via secretaria de saúde, pessoas que 

precisam ser atendidas em outros locais e não tem condições financeiras. Reitera as palavras 

dos vereadores anteí'iores relacionadas a material escolar, merenda e material de limpeza que 

o município tem condições sim de pagar por esres materiais. Com relação a questão da 

localidade de Panambi que a situação sempre foi conduzida de forma errada e que agora o 

Prefeito do Município de Mateiros chega e diz "toma que o filhc é seu", pergunta porque não 

fez-a entrega no início do ano para que o município de Formosa pudesse ter o planejamento 

para a localidade. Fala sobre a entrega das cestas básicas que antes era tão criticada e que agora 

existe um silencio, que o cartão não substitui a entrega da cesta básica. Comenta sobre a falta 

de empatia que esta existindo dentro da área da educação. Diz que é função do vereador fazer 

a fiscalização interna e externa e que sempre precisam exercer sua função. Parabeniza o senhor 

Adelar Eloi com suas atitudes de beneficiar os munícipes. Cum a palavra o Vereador Sandoval 

Queiroz que saudou a todos e diz que tem algumas semanas que não tem a transmissão da radio 

local,das sessões. Diz que tem que se curvar diante das faias de alguns vereadores quando falam 

que ;3lgumas coisas estão faltando. Que o mais falado hoje foi sobre o cartão social e a saúde. 

cita que as cestas estão sim sendo entregues e que mediante um prévio cadastro é entregue no 
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mesmo dia. Sobre a merenda escolar que realmente houve um atraso, mas chegou e esta sendo 

e.ntregue. Sobre a saúde municipal que é necessário fazer uma averiguação e que muitos fatos 

não são reais. Sobre a localidade de Panambi muitas rendas vêm de !á c que em quatro anos 

não ouviu falar em nada que pertencesse aquela localidade. i)ede que se aguarde um pouco 

mais para que possam cobrar e continuar as cobranças, pois todos trabalham em prol da 

população formosense. Com relação a energia da localidade de Cacimbinha que sempre soube 

que a Coelba não atende as solicitações de instalação. Agradece a todos os parlamentares por 

viverem em prol da sociedade e sempre cobrar do gestor atitudes que possam melhorar. 

Agradece a todos pela presença. Nada mais a truta fica a sess5o ordinária, ficando a próxima 

sessão ordinária para 21 de fevere1ro de 2023, ou éJ quulquer momento se necessária a 

convocação. Para constar, eu, Meiissa Camilo Dias, secretária ADOC, !2vrei 2 presente fl.ta que vai 

assinada por rnim, pelo Presidente e pelos de março 

de 2023. Melissa Camilo Dias-~"'''"+-~ 
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